

Fecha: 30-11-2024
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general

Pág.: 5
 Cm2: 746,8
 VPE: \$ 1.240.395

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Asumió nuevo Comandante en Regimiento Logístico N° 3 "Victoria"**



Desfile. La banda del Regimiento Tucapel de Temuco fue quien dio la partida al desfile en la ceremonia del cambio de mando.

Asumió nuevo Comandante en Regimiento Logístico N° 3 "Victoria"

Con una ceremonia iniciada a las 9,30 horas en punto el jueves último se llevó a efecto el cambio de mando en la Unidad Militar victoriense.

El acto lo presidió el Comandante en Jefe de la 5° División de Ejército con asiento en Valdivia, general de brigada Cristian Slater y con la asistencia de altos oficiales de la rama castrense.

En la oportunidad hizo entrega de su cargo el coronel Gonzalo Martínez Medel (quien fue destinado a ocupar un alto cargo en Santiago) al coronel Cristian Lizárraga González, proveniente de la capital.

Intervino en la oportunidad el general Slater quien señaló que este acto era también una despedida para él, ya que al cumplir 39 años de efectivo servicio en el Ejército se acogerá a jubilación.

Posteriormente desfilaron las tropas frente a las autoridades entre las que se encontraban el diputado Juan Carlos Beltrán, el administrador municipal Manuel Cofré y el Presbítero Ronny Guedes, Párroco de la Iglesia del

Sagrado Corazón de Jesús de Victoria, entre otras.

CÓCTEL

Finalizada la ceremonia los asistentes fueron invitados hasta el Casino de Oficiales donde fue ofrecido un cóctel. Allí hicieron uso de la palabra el general Slater, el coronel saliente González Medel; el nuevo comandante del Regimiento, Cristian Lizárraga, oportunidad donde la comunidad victoriense entregó sendas distinciones al

coronel González Medel, en reconocimiento a su gran tarea desarrollada al frente de la Unidad y a la vinculación con la ciudadanía.

Fue así como el diputado Juan Carlos Beltrán en encomiables expresiones destacó las virtudes del oficial y le hizo entrega de una distinción. A continuación intervino el administrador municipal Manuel Cofré, en representación del alcalde de la Comuna quien reiteró las expresiones formuladas por el parlamentario mallequino e hizo entrega en compañía de la concejal Denisse Dufey y de la funcionaria jefa de se-

guridad municipal de un recuerdo del Municipio.

También en nombre del diario Las Noticias de Malleco habló el administrador del Periódico Miguel Bustamante, quien resaltó la noble función desarrollada por el caballeroso oficial deseándole un cúmulo de éxitos en su nueva destinación junto a su familia y de igual forma expresando el saludo a la nueva autoridad que asume tan delicada función, entregando un plato recordatorio con el logo impreso del Diario como símbolo del afecto de esta casa periodística.



Efectivos de la Unidad victoriense preparados para dar inicio al desfile.

Con marcial bizarría marcha frente a las autoridades el Coronel Lizárraga, nuevo Comandante del Regimiento Victoria.



El coronel Lizárraga saluda al comandante saliente Gonzalo Martínez Medel, tras tomar posesión de su nuevo cargo.



Autoridades presentes en la ceremonia captadas en el estrado oficial.